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      娘はサイゼリヤが大好きで、「あのおいしさであの値段はあり得ない！」と絶賛していました。私は少食なので一人で外食することはほとんど無いのですが、サイゼリヤなら量も適当と言われていたので、この年齢になって初めてサイゼリヤに行ってみました。ほと…
    
  


  
    





  
    
    
      
        
      
    

    
  




      
      
    
  
    
      
        

  
    
      
        2024-03-05
      
    
  


  
    農薬使用を半分以下にした日本酒
  





  
    
      化学物質
    
  





  
    
      コウノトリ保護に取り組んでいる鳴門市で、農薬使用を通常の半分以下で育てた米で日本酒を造ったそうです。 日本酒は米と水が味の決め手です。その米を作る水田にまかれたネオニコチノイドが秋田市水道水に混入し、昨年8月にはジノテフランだけで3000 ng/Lに…
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    温暖化で早まるダニ対策
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      3月に入って早々、通っているペットクリニックから「ノミ・ダニの予防を始めましょう！！」とLINEが入りました。今年は昨年を超える勢いで気温が上がっているためです。「フィラリアも4月末からに早まります！」だそうです。さっそく今夜、飼っている柴犬に…
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    ニホンミツバチの下痢便
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      下の写真は元気に出入りしているニホンミツバチの巣箱です。 これに対して2月になって出入りが減り、巣に戻っても中に入らず外で死んでしまう蜂が増えた巣箱では、糞による汚れが目立ちます。 ネットで調べたところアカリンダニ感染による下痢が疑われたので…
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    川・ダムを水源にするのではなく
  





  
    
      陸水学・水環境
    
  



  
    
    

  

  
    
      能登半島地震被災地では、発生2ヶ月経った今も断水している地域があります。地震が起こったら断水してしまうのは、能登半島地域だけではないようです。下図から、耐震化率が10％未満の地域が全国に広がっているのが分かります。 出典は下記記事です。 耐震化…
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      つくばエキスプレスの回数券は2023年12月30日で発売終了となりました。昨日、手持ち最後の「つくば～秋葉原」普通回数券を使いました。記念にすべく、自動改札機を通らず駅員さんがいる窓口に行って、使用済みスタンプを押してもらいました。回数券入れも駅…
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      2月27日に「出雲市でトキ野生復帰なんて無理！」と書きました。ネオニコチノイド系殺虫剤が節足動物を減らしたことで、トキの餌となる魚が充分いないと考えられるからです。実際、出雲市に隣接する宍道湖ではワカサギが激減して、全く採れていません。その宍…
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      30歳を超えている息子は中高の部活で卓球をやっていたのですが、「○○に黒いラケットケースがあると思うから、見つけたら送って。」とLINEしてきました。ありましたけど、当然ながらラバーはよれよれで使い物になりません。息子のラケットはシェークでしたが…
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      佐渡以外でのトキの野生復帰を目指して環境省は「トキの野生復帰を目指す里地」を公募し、2022年8月に石川県と島根県を選定しました。 トキと共生する里地づくり取組地域の選定結果について | 報道発表資料 | 環境省 石川県の対象地域は被災した能登地方なの…
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      震災から2ヶ月近くになりますが、被災地はまだ大変な状況にあると報道されています。被災地の中でも液状化がかなり深刻と報道されている内灘町は、かつて汽水湖だった河北潟の干拓地や砂丘の後背地です。 干拓堤防の復興工事は、4月以降始まる見込みとのこと…
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      日経平均株価が史上最高値に達した2月22日夜、あるエコノミストが「トランプが大統領選に勝ったら日経平均は下がる。」とコメントしていました。今日、サウスカロライナ州で行われた共和党の予備選挙で、トランプがまた圧勝しました。 昨日の時点で「『もし…
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      NHK Eテレで「ドッグシグナル」が放映されています。明日は第17話が放映されます。 初回から見ていてなかなか面白かったので、原作を探してみました。KADOKAWA「COMIC BRIDGE」で連載されていて、連載最新は48話でした。まだまだ続きそうです。 https://comi…
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      昨日2月22日、日経平均株価はバブル期の1989年12月29日につけた終値としての史上最高値を更新しました。下記など様々なニュースで報道されていました。 ちょうど１週間前、「日本の去年1年間の名目GDP（＝国内総生産）は、ドル換算でドイツに抜かれて世界4位…
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      Googleで「雪不足」で検索すると、各地のスキー場が雪不足で悩んでいると報道されていました（例えば下記）。 日本海側では、河川流量が雪解けの時期に多くなります。この週末には各地で雪が降るそうですが、例年並みの積雪量に戻るのでしょうか。 もし例年…
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      「令和の“トキワ荘”〜熊本から世界をめざせ〜 」と題したNHKスペシャルを見ました。海外から漫画家の卵を招いて担当編集者をつけ、デビューを目指す日々を追ったドキュメンタリーです。仕掛け人は「北斗の拳」の編集担当だった堀江信彦氏。「新海監督の景色…
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